

# Ausflug 2025

Der Vereinsausflug (auch für Nichtmitglieder) geht dieses Jahr am 27. September nach Nürnberg.

Abfahrt 8:00 Uhr an der Stauwehrhalle.

Wir fahren auf der Autobahn direkt nach Nürnberg. Unterwegs stärken wir uns beim traditionellem Brezelfrühstück.



In Nürnberg werden wir zu einer ca. 45 min Stadtrundfahrt mit der Bimmelbahn erwartet.

Während der Fahrt werden wir viel interessantes über Nürnberg erfahren.

Danach hat jeder die Möglichkeit Nürnberg selbst zu erkunden.

Sehenswert ist die mittelalterliche Altstadt samt der Kaiserburg. Bei einem Streifzug durch die Gassen und entlang der historischen Stadtmauer erleben Sie eine lebendige Stadt mit viel Atmosphäre und Flair.



Um 15:30 Uhr treten wir die Rückreise an.

Der gemeinsame Abschluss findet im Blockhaus in Abstatt statt.

Der Fahrpreis beträgt € 50,00 inkl. Frühstück, Fahrt mit der Bimmelbahn.

Anmeldung bis 30. August bei Peter Keuerleber Tel. 573264 oder per E-Mail:  
[peter.keuerleber@arcor.de](mailto:peter.keuerleber@arcor.de)

Bei Abmeldung nach dem 17. September ist eine Gebühr von 50 % des Fahrpreises zu entrichten.